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l.- Moditicaciones Prcsupucsltriás

I)CSARROLI,O DE LA T.\BLA
Se recibe a Directora de Desarrollo

Comunitario quien junta a la Asistente Social Karen Peralta quisieron hacer panícipes al
Concejo, en la entrega simbólica de las becas de pasajes.-

Quisieron aprovechar la instancia del Concejo
ya que por el momento solo se pueden entregar algunos cheques. dado que muchos de los
estudiantes se encuentran en proceso de valida¡ sus antecedentes a¡te las entidades de

estudios a que pertenecen, lo que se ha atrasado en muchos casos por las pamlizaciones que

dichos centros de estudios han tenido.
Presenlando un certificado de alumno regular.

se van obteniendo la beca. Se hace presente que quienes pierden la calidad de alumno para

el segundo semestre, permite que se beneñcie a otra de las personas que se encontraba
inscrita.-

Se procede a la enlrega de cheques por parte

del Alcalde y cada uno de los concejales.-

l.l.- Se someten a la aprobación del Concejo las siguientes modificaciones presupuestarias
que fueron aprobadas por la unanimidad de los concejales presentes y en ejercicio. Estas

son:
a.- Po¡ M$ 1.520 que consta en O¡d. N' 303 de Jefe DAF de 22//10/2018 paru
Mejorañiento acceso recinto Piscina Municipal".-

Sr. Ramírez pide que la Secplan en vez de

enviar un plano referencial, pueda enviar una foto de lo que se quiere mejorar.
El año anterior el DEM invirtió 20 millones y

el retomo fue como de 3 millones.

Que se estudie la posibilidad de gratuidad para

niños de la comuna a quienes se les otorgue una credencial y Sr. Roca pide incorporar en

dicho beneficio a los adultos mayores.
Administrador Municipal indica que retoman

alrededo¡ de 7 millones con lo cual se l'inanciaría la piscina.
Sr. Alcalde acoge la solicitud de los concejales

Ramircz y Roca e imparte instrucciones al Administrador Municipal.
Sr. Cartes pide incorporar monitores para que

se puedan dictar clases de natación. lo que está contemplado según el Administrador.
Sra. Concha no obstante aprobar quiere dejar

constancia que hay diferencias en el proyecto que se les presenta dado que el presupuesto

detallado es menor del monto que se solicita modificar y por lo mismo podrian pla¡tearse
cualquier persona, el por qué se aprueban más recursos si el gasto es menor. Que ello se

corrüa a futuro.
Comparte lo de la gratuidad pero no todos los

dias, quizás este tema de la gratuidad deberia manejarse a través del p¡ograma de lnfancia.
Se verá este lema con Organizaciones

Comunita¡ias señala el Administrador.
Sr. Cartes pregunta que sucede con el entomo

de Ia piscina. dado que seria bueno darle vida al sector.
Administrador dice que se pretende recuperar a

través de p¡oyecto que está elaborando Secplan
b.- Por M$ 606 que consta en Ord. 309 de Jefe DAF de 2511012018 para ñnanciar
ampliación de contrato de a¡riendo de oficinas de DOM:



que organiza el Depto. de Salud Municipal.

noviemb¡e.-

eventualmente participarian.
generalidad.

en estas materias.-

c.- Por M$ 5.300 que consta en Ord. 310 de Jefe DAF de 26/09/2018 por aumento
p¡esupuesto para otorgar Subvención a la Asociación de Fútbol de Lota.-

Con respecto a la modificación contenida en el
Ord. 301 de DAF, Administrador Municipal señala que el año pasado 6000 a 7000 personas
participarcn junto a las murgas que se org¿mizan a t¡avés del programa de jóve¡es con los
caros alegóricos que prepara el Liceo con un gra¡ show.

Con ello se comienza la actividad siguiendo el
segundo día con actividades en la Plaza de Armas.

El tercer dia es la celebración del día del
pescado ahumado, feria costumbdsta en el Muelle de Lota.

Adicional a esto se está preparando una corrida

Se quiere hacer la segunda semana de

A cargo de la actividad del pescado ahumado
estí la Sra. Crecia Quiero quien lo está coordinando con las caletas.

Sr. Oyarce dice que aun no tiene el detalle de
lo que realmente se gastó para las Fiestas Patrias, razón por la cual mal puede aprobar esta

actividad si no liene claro el gasto anterior.
Sr. Oyarce dice que le parece excesivo el gasto

en gigantograffas y lienzos por 2 millones.
Los gastos de carros alegóricos son cargados al

Programa de Mejoramiento de la Educación del Liceo, ya que lo tenian dentro de su
programación anual.

Sra. Concha señala que si la producción del
evento cuesta 17 millones, al menos deberían con el detalle, lo que pedirá tener a la vista
antes de aprobar.

No aparece cantidad de gigantografias,
vola.ntes. etc.

Sr. Cartes dice que no saben que atistas
Todo lo que es producción de eventos apa¡ece como

Critica el no tener ni palicipación ni opinión

Sr. Alcalde pide que se entregue el detalle de
esta actividad a cada concejal.

Además dado que estamos con tiempo
suficiente solicita a los concejales hacer sugerencias para la parrilla de la próxima semana
lotina.-

Administrador Municipal se compromete a
hacérselos Ilegar y en definitiva se deja pendiente la modiñcación.-

Con ello se puso término a la reunión, la que
contó con la asistencia del 100% de los concejales en ejercicio. Alcalde y Secretario
Municipal titulares.-
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